

Landeshauptstadt München, Baureferat 81671 München

Bezirksausschuss 15 Herr Stefan Ziegler Geschäftsstell 3 Ost Friedenstraße 40 81660 München

Gartenbau Planung und Neubau Planungsbezirk Ost Bau-G11

Friedenstraße 40 81671 München Telefon: 089 Telefax: 089 Dienstgebäude: Friedenstraße 40 Zimmer: Sachbearbeitung:

Ihr Schreiben vom

Ihr Zeichen

Unser Zeichen

Datum 17.08.2023

Bajuwarenpark: Anfrage Beleuchtung

BA-Antrags-Nr. 20-26 / B 03420 des Bezirksausschusses des Stadtbezirkes 15 Trudering-Riem vom 16.12.202:1

Sehr geehrter Herr Ziegler, sehr geehrte Damen und Herren,

der Bezirksausschuss 15 hat sich in seiner Sitzung am 16.02.2023 mit dem oben genannten Antrag zur Beleuchtung des Bajuwarenparks sowie der Antwort des Baureferates Gartenbau vom 03.02.2022 befasst und bittet um Auskunft zum Stand der Evaluation sowie der Beleuchtung der beiden vorgeschlagenen Stellen – Bajuwarenpark und Riemer Park.

Hierzu können wir Ihnen Folgendes mitteilen:

Der Stadtrat hat in einer gemeinsamen Sitzung des Bauausschusses und des Kinder- und Jugendhilfeausschusses am 13.06.2023 den Beschluss zur Beleuchtung von Jugendspieleinrichtungen gefasst (Sitzungsvorlage Nr. 20-26 / V 08755).

Neben den Ergebnissen der Evaluation der Beleuchtung der Jugendspielanlage Im Gefilde wurde dem Stadtrat eine Machbarkeitsuntersuchung zur Beleuchtung von 21 weiteren Jugendspielanlagen vorgestellt. Das Baureferat (Gartenbau) hat die von den Bezirksausschüssen gemeldeten und ergänzend andere hoch frequentierte Jugendspielanlagen auf die grundsätzliche Machbarkeit der Realisierung einer Beleuchtung geprüft. Dabei wurde auf eine insgesamt möglichst gleichmäßige Verteilung der Standorte im Stadtgebiet geachtet. Gemäß Beschluss wurden die Jugendspielanlage im Riemer Park und

der Fitnessparcour im Bajuwarenpark untersucht, mit dem Ergebnis, dass sie grundsätzlich für eine Beleuchtung geeignet sind. Für den verbindlichen Nachweis der technischen und wirtschaftlichen Realisierbarkeit sowie der Genehmigungsfähigkeit bedarf es jedoch einer konkreten Planung.

Sofern die erforderlichen Finanzmittel und Personalzuschaltungen im Rahmen des Haushaltsbeschlusses im Dezember 2023 durch den Stadtrat genehmigt werden, kann die konkrete Planung zur Beleuchtung der beiden Standorte aufgenommen werden. Die Umsetzung kann vorbehaltlich der Genehmigungsfähigkeit voraussichtlich ab 2025 erfolgen.

Der BA-Antrag Nr. 20-26 / B 03420 ist somit satzungsgemäß behandelt.

Mit freundlichen Grüßen

